
Betreff: [EXTERN]-Fragen zu TOP Ö2, Sozialausschuss, 19. September 22 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
  
wir sind Anwohner des Hofs, in dem die UPW Behringstr. 26-28 geplant ist. Zum 
genannten TOP haben wir folgende Fragen, die wir in den Beratungen zu 
berücksichtigen bitten: 
  
Wie sehen Sie den Status des Baustufenplans (Altes Planungsrecht), nach dem im 
Hof nur eine sehr niedrige Bebauung vorgesehen ist? Er ist unserer Meinung nach 
keineswegs funktionslos geworden.  
  
Wie sehen Sie die Planung eines großen Bürogebäudes zusammen mit der UPW? 
Wird hier nicht bei der Beschlussfassung über die UPW über die weitere Bebauung 
mitentschieden, obwohl die Büroflächen jetzt gar nicht zur Diskussion stehen? 
Befürchten Sie nicht, dass hier die parlamentarischen Gremien umgangen werden? 
  
Mit freundlichen Grüßen 
 


